

ALV ATHLETISME.

Championnat interclubs.

Le 1^{er} tour des interclubs 2006 s'est déroulé samedi 6 mai au stade Bachelard de Grenoble. Pour la 1^{ère} fois le classement allait se faire sur la compilation des résultats des 2 concurrents féminins sur 19 épreuves et masculins sur 21 épreuves. Les athlètes voironnais s'entraînent dans des conditions de plus en plus difficiles, voire dangereuses. La piste est fréquentée par toutes sortes d'utilisateurs, des poussettes aux mobylettes, en passant par les rollers, VTT ou autres tracteurs à pédales. Le revêtement est devenu d'une telle dureté que les jeunes athlètes les plus assidus se blessent les uns après les autres.

Malgré cela les coaches voironnais ont réussi à composer une équipe correcte avec une grosse pensée pour Maureen grièvement blessée au genou. On comptait beaucoup de cadets juniors dans cette équipe, ce qui constitue forcément un désavantage surtout pour les lancers ou les jeunes doivent utiliser les engins des seniors. Mais cette jeunesse représente un sérieux encouragement pour l'avenir, si toutefois la pratique de l'athlétisme demeure possible à Voiron. La présence de nombreux minimes en tant que supporters ne pouvait que renforcer cette constatation.

Les meilleures performances ont été réalisées par Stéphanie Filiberto sur 400m haies (67''97), Ryan Aïfa en longueur (6,65m), Benoît Calandreau sur 800m (1'57''73), Cédric Garampon et Yannick Fiquet au 3000m steeple (10'00'' et 10'04''), Chantal Debernard au 3000m Marche (16'31''), Marc Wallach sur 800m (1'59''89), Yoann Filiberto sur 400m (52''15), Stéphanie Calandreau sur 400m haies (73''27), Gregory Tixier en hauteur (1,85m), Jean Michel Vergas sur 5000m (15'37''), Cédric Picard sur 3000m (9'06'') qui ont tous réalisé plus de 700 points.

On retiendra également les participations de Brigitte et Bertrand Guichane, Véronique Calandreau et Denis Jonckea sur une discipline aussi peu banale que le lancer du marteau. On a remarqué que le président René Méry prenait finalement du plaisir à la marche athlétique, imité par Benoît Coquelet et Marie Hélène Hon.

On déplorera la blessure d'Erwan Vaujany pendant l'échauffement du saut à la perche. Erwan a dû renoncer mais a tenu malgré tout à lancer le javelot.

On notera la 1^{ère} participation des « petites cadettes » Valérie Thicot (100m et triple saut), Maud Guichane (perche et 800m), Claire Debernard (hauteur et 100 haies), Nathalie Foucher (800m), Anaëlle Rongier et Charlène Bovon (1500m).

On saluera la fidélité de Nicolas Perrin Caille à la perche et sur les haies hautes, de Laura Oriol (200m et longueur), Manon Guichane (perche et 100 haies), Benjamin Alexis (200m et poids), Anne Guichane (400m et javelot), Christelle Blanc (400m et triple saut), Manon Tournier (200m et hauteur), Nathanaël Tamaillon (1500m), Frédérique Bovon, Dominique Tournier et Franck Constantin (3000m), Alain Calandreau (5000m), Samuel Rey (400haies), François Giffard (hauteur et 400 haies), Adrien Bonnet (100m), Maurice Amar (200m), François Prigent (400m), Madeline Capelli (longueur), Clément Chabert et Florian Maurin (triple saut), Chloé Tournier et Christian Garampon (poids), Anne Roger et David Pagnon (disque), Pauline Vernet (100m).

On se réjouira du retour après 5 mois d'absence pour blessure de Julien Calandreau (1500m et disque).

A l'issue des relais, disputés comme à l'accoutumée dans une ambiance de fêria, les athlètes voironnais prenaient avec 40646 points la 2^{ème} place derrière l'équipe 2 de l'Entente Athlétique de Grenoble. Sur l'ensemble des compétitions de l'interrégion Centre Est, l'ALV occupe la 4^{ème} place et participera donc à la finale interrégionale de Nationale 2 à Oyonnax dimanche 21 mai.

